

**Anfrage der Fraktion CDU/BfM**  
öffentlich

Datum  
06.03.2014

Nummer  
F0050/14

Absender

**Fraktion CDU/BfM**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

20.03.2014

Kurztitel

Plakatierung von Masten der Magdeburger Verkehrsbetriebe

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

zurzeit ist eine zunehmende Plakatierung und „Verzierung“ mit Aufklebern der Masten der Magdeburger Verkehrsbetriebe GmbH, besonders in der Innenstadt, wahrzunehmen. Diese Plakate/Aufkleber erscheinen meist in grellen Farben und werden nach dem Veranstaltungstermin nicht fachgerecht bzw. gar nicht entfernt. Die Masten wirken dadurch dreckig und ungepflegt.

Wir fragen an:

1. Ist der Landeshauptstadt Magdeburg dieser Zustand bekannt?
2. Wie wird dieser Zustand, der erheblich das Stadtbild beeinträchtigt, seitens der Landeshauptstadt Magdeburg und der Magdeburger Verkehrsbetriebe beurteilt?
3. Sind diese Plakatierungen von Seiten der Landeshauptstadt Magdeburg oder den Magdeburger Verkehrsbetrieben offiziell genehmigt?
4. Wenn nicht, werden die Verursacher, die deutlich auf den Plakaten zu erkennen sind, in Regress genommen?
5. Was wird gegen diese Plakatierungen seitens der Landeshauptstadt Magdeburg und der Magdeburger Verkehrsbetriebe unternommen?

Wir bitten um eine kurze mündliche und schriftliche Stellungnahme.



Wigbert Schwenke MdL  
Vorsitzender Fraktion CDU/BfM